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 災害発生時における飲料水の確保について 

市の対策及び災害用浄水器について 

  発災時、上水道の断水によって飲料水を確保することができ

なくなった場合、市としてどのような対策を考えているのか。 

  近年、発災時の飲料水確保のために緊急用井戸の整備をとの

声をよく聞くが、普段使用していない井戸では水質に問題があ

り、飲料水としては使用できないのが現状である。そのような

問題を解消するための機器として災害用浄水器があるが、現

在、市としてこのような機器を何台保有、配備しているのか。 

 

 

災害用浄水器の整備について 

  発災時に市内一円同時に断水することは考えられないと思

う。そこで、処理能力を考慮した上で、市の防災備蓄倉庫に災

害用浄水器をまとめて必要な台数を整備すべきではないか。 

 

 

消防分団に配備した災害用浄水器について 

  過去に消防分団に災害用浄水器を配備したことがあるが、現

在、どのような状況になっているのか。 

また、その時の配備の内容はどのようなものであったのか。 

 

 

（仮称）加賀市婚活推進機構の設立について 

（仮称）加賀市婚活推進機構について 

  本機構は、人口減少を克服するための中核団体として設立

し、結婚を促進する取組や、移住や就労などの取組について、

官民が一体となって新たな施策を検討、実施するとなっている

が、この中で主たるものは何なのか。 

課題が多すぎて、全てが中途半端なものになるのではない

か。 

  人口減少を解消するには、他市からの移住者に頼るのではな

く、市内の人々が結婚して子供を産むことが最も重要であると

いうことを認識しなくてはならないと思う。そこで、本機構は

具体的にどのようなものを目指すのか。 
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婚姻件数低下の原因について 

  婚姻件数の低下は何が原因なのか、様々なデータを分析して

いるのか。 

分析しているのなら、何が原因であったのか。 

 

 

国に対する要望について 

  婚姻件数の低下の大きな要因は国の施策に問題があるため

だと思うが、それに対し全国の自治体が連携して国に対して要

望してはどうか。 

 

 

本庁舎非常用発電設備改修工事基本設計業務について 

  本業務は、現状、設備のどこに問題があってどのように改修

するための設計業務なのか。 

また、市の技術職員が設計及び積算することはできないの

か。 

 

 

インフラ施設の高規格化について 

  今回の発災を受け、災害対応の重要性を改めて考慮しなけれ

ばならないと感じた。特に、道路や橋梁の高規格化は防災の観

点からも非常に重要であると思う。今後、市として特にどのよ

うな対策を考えているのか。 

 

 

 

 


